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BUTUNG, - Wali Kota Ir. Maurits Mantiri M.M. hadiri Launching Kelompok Wanita
Tani Program Kerja CSR Integrated Terminal Pertamina Bitung, Rabu
(29/12/2021). 

Kegiatan yang dilaksanakan di Kelurahan Bitung Barat 1 Kec. Maesa kota Bitubg
ini turut dihadiri Intergrated Manager Bitung PT Pertamina, Jhonny Mangaraja

Walikota, Maurits Mantiri Menghadiri Launching Kelompok Tani Wanita Candi Berdaya



Silalahi; Asisten II, Setda Pemkot Bitung, Sikamang; Kadis Pertanian, Judy
Sengke; Kabag SDA, Niky Kondo; Camat Maesa, Lurah Bitung Barat 1; Seluruh
Pengurus dan Anggota Kelompok Tani Wanita Candi Berdaya.

Wali Kota dalsm sambutannya menyampaikan, atas nama pemerintah Kota
Bitung menilai memberi apresiasi yang setinggi-tingginya atas terselenggaranya
"Program CSR - Launching Kelompok Wanita Tani Candi Berdaya. Pun berharap
dengan adanya program ini semakin meningkatkan sumber daya manusia yang
trampil, unggul dan punya daya saing dalam rangka peningkatan kesejahteraan. 

" Kami menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas sinergi yang
telah terjalin antara pemerintah Kota Bitung dengan PT. Pertamina Patra Niaga
Integrated Terminal Bitung." ungkapnya.

"Kami berharap sambubgnya kiranya melalui program ini akan semakin
meningkatkan kapasitas diri, pengetahuan bahkan keterampilan, dalam rangka
mendorong munculnya sumberdaya manusia dibidang pertanian, khususnya para
petani wanita yang unggul dan siap bersaing ditingkat lokal, nasional hingga ke
tingkat internasional," imbuhnya

Selain itu Wali Kota juga berharap kedepannya berbagai program CSR dapat
terus ditingkatkan. Karena katanya kegiatan ini dapat memotivasi perusahaan-
perusahaan lain untuk melaksanakan program CSR secara maksimal sehingga
akan semakin banyak masyarakat kota bitung yang menerima manfaat dari
program ini. 

" Saya berpesan kepada ibu-ibu yang menjadi bagian dari kelompok tani wanita
candi berdaya agar benar-benar mengikuti pembinaan dari tim yang ada, agar
dapat menerima manfaat  dari agenda yang begitu strategis ini." Tutupnya   
(Abdul) 


